

令和5年 秋の全国交通安全運動

令和5年9月21日～令和5年9月30日

日没時間が早まります
歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

うっかり、ぼんやり、漫然運転、わき見運転、居眠りは禁物です

道路は、危険な場所です
交通事故は、他人事ではありません

事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

「気づくのが遅れてぶつかってしまった」

信号のない交差点

自転車で横断歩道を渡っていた女性重傷

乗用車を運転の女性を現行犯逮捕

◇見落とすな! 『一時停止』の標識◇

◇確実な…『一時停止』と、左右の安全確認◇

◇信号のない交差点 「相手は止まらないかもしれない」◇

2023/9/10(日) 17:57

10日午前9時50分頃、宮城県の信号のない市道交差点で、自転車で横断歩道を渡っていた女性(64)が、右から来た乗用車にはねられ、女性は開放骨折の大けがをしてドクターヘリで病院に運ばれました。この事故で警察は、乗用車を運転していた女性容疑者(70)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。取り調べに対し女性容疑者は「気づくのが遅れてぶつかってしまった」などと供述しているということです。

早朝5時 市道を横断中の女性

乗用車にはねられ死亡

信号のない交差点を通り過ぎてから

女性をはねたとみられる

◇早朝、夜間も道路を横断する歩行者がいます◇

◇「人はいないだろう」と…漫然と運転することは危険です◇

◇夜間は、歩行者が見えづらくなるので、「ハイビーム」を活用しましょう◇

2023/9/10(日) 14:29

10日午前4時40分ごろ、茨城県の市道で、道路を歩いて横断していた女性(67)が左から来た、会社員の男性(27)の乗用車にはねられ、脳挫傷などで死亡した。警察で事故原因を調べている。現場は片側1車線の直線道路で、乗用車は信号のない交差点を通り過ぎてから女性をはねたとみられる。

午後7時 横断歩道のない場所

横断中の高齢女性、軽ワゴン車にはねられ死亡

軽ワゴン車運転の男性を現行犯逮捕

◇横断歩道のないところで、はねられる事故多発◇

◇横断歩道のない場所…『渡って来るかもしれない』『危険予測運転』◇

2023/9/10(日) 8:54

9日午後7時過ぎ、兵庫県の市道で、東進中の軽ワゴン車が、横断歩道のない道路を歩いて横断中だった、近くに住む女性(93)をはねました。女性は搬送先の病院で約1時間後に死亡しました。警察は、軽ワゴン車運転の男性(20)を現行犯逮捕した。容疑を過失致死に切り替えて調べる。現場は東行き2車線、西行き1車線の道路。男性が運転する軽ワゴン車は東行き車線で1番左の車線を走行しており、北向きに横断してきた女性をはねた。女性は、横断歩道より15メートル以上西側を横断していたとみられ、同署が詳しい状況を調べている。